

清潔で安心な知立中学校を！（知中生のみなさん・保護者の皆様へ）

校長 尾崎 淳一



知中生のみなさん、こんにちは。いよいよ昨日から、分散登校による授業が始まりました。長い廊下を歩きながら授業の様子をうかがうと、普段とは違い、元気に発言するみなさんの声は聞こえてきません。しかし、どの教室にも教師の言葉に耳を傾け、教科書と黒板を真剣に見つめる素敵な知中生の姿を見ることができました。これまでのように友達や先生と触れ合うことができず、もやもやした気持ちになることもあるでしょう。そのような状況の中でも、知中生の自覚と自信をもち、今できることに力いっぱいに取り組むことができるみなさんを誇りに思います。

この後、29日（金）から一斉登校半日期間となり、6月3日（水）からは通常授業が始まります。これまでの1/2登校では会えなかった仲間と一緒に授業ができることが楽しみです。これからの学校生活の中で、知中生一人一人がそれぞれの得意技を発揮して、自分らしく生き生きと活躍する姿を、私は楽しみにしています。

ところで、新聞やテレビのニュースでも言われていますが、新型コロナウイルスを全滅させることは、どうやら難しいようです。これからは、新型コロナウイルスが存在することを前提として、安心安全に生活していく必要があります。学校生活も本格的に始まりますので、知中生のみなさんには、「朝の検温」「丁寧な手洗い」「マスクの着用」「ソーシャルディスタンスの確保」など、これまで通りに全員が意識して生活するようお願いいたします。

知立中学校の教職員は、みなさんの顔を見られること、みなさんと授業できることを楽しみにしています。また明日も、大好きな仲間や先生と元気に会えるように、自分のできる感染症防止対策に確実に取り組んでください。それでは「また明日」。

保護者の皆様、日頃は知立中学校への御支援をどうもありがとうございます。現在は午前と午後の分散登校のため、お子様の生活リズムも整いづらいと思いますが、上にも記したように知中生は精一杯の学校生活を送っています。その姿には大いに頼もしさを感じます。引き続き、御家庭での温かな声掛けをお願いいたします。

学校においては、引き続き、手洗いの徹底や咳エチケットの実践など、お子様が周りの人も自らの身も守る意識を高められるよう指導していきます。また、生徒下校後には、多くの者が手を触れる可能性のある机やイス、ドアや窓などを消毒したり、手洗い場やトイレなどを清掃したりと、知中生が清潔な環境で安心して学校生活を過ごせることを願って、全教職員が一致団結して取り組んでまいります。

ぜひとも、知立中学校の取組に御理解いただき、変わらぬ御協力をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いたします。

（令和2年5月26日）